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CA.MAM. DE DIPUTAD(.")S 
DE LA PROVlNCIADE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACI6N 

La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que 
el Poder Ejecutivo, a traves de sus organismos correspondientes, informe con precision 
y detalle la cantidad de miembros de la Policia de la Provincia que fueron denunciados 
por irregularidades, procesados en causas judiciales, exonerados y separados de la fuer 
za durante el ultimo afio. 

Carlos del Frade. 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

En los ultimos trece afios, la provincia de Santa Fe fue el escenario del desarrollo de 
bandas narcopoliciales que generaron una gran cantidad de hechos delictivos especial 
mente en sus principales aglomerados urbanos. 

El avance de las causas judiciales provinciales, a pesar de estar hablando de procedi 
mientos de origen federal, permiti6 conocer la integraci6n de estas bandas como una 
mezcla de personas civiles con integrantes de fuerzas de seguridad. 
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Desde "Los Monos" a las pandillas de Esteban Alvarador, la configuracion de estas aso 
ciaciones delictivas tuvieron participacion de uniformados. 

No solamente en organizaciones relacionadas con el negocio del narcotrafico sino tam 
bien con otras estructurales de las economias informales como el circuito de autopartes 
robadas, la trata de personas, las entraderas, el juego clandestinos y otros rubros, dieron 
el escenario propicio para detectar la presencia de lo que llamamos los nichos corruptos 
de las fuerzas de seguridad. 

Al finalizar el afio 2020, esta banca sefiala la importancia de conocer, entonces, cuantas 
personas fueron separadas de la misma como consecuencia de sus participaciones en 
bandas o en hechos delictivos. 
Pero esta informacion que solicitamos debe ser detallada tambien en cuantas personas 
integrantes de la Policia de Santa Fe fueron denunciadas por distintos hechos. 

Cuantas fueron procesadas judicialmente y cuantas fueron sumariadas desde los orga 
nismos intemos de la propia fuerza policial. 

Por otro lado es necesario conocer cuantas personas fueron exoneradas de la Policia 
Provincial y cuantas personas estan siendo investigadas por el potencial delito de enri 
quecimiento ilicito. 

Por estas razones les solicito ,~ mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Comunicaci6n. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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